
Anfrage der ALFA-Fraktion Ludwigshafen; Nicht registrierte Flüchtlinge

KSD 20151835

ALFA-Fraktion Ludwigshafen
Anfrage 2015/08
Flüchtlingsstatus

ALFA-Fraktion
Ludwigshafen
Moltkestr. 8
67059 Ludwigshafen



ALFA-Fraktion LU • Moltkestr. 8 • 67059 Ludwigshafen

Andreas Kühner • Fraktionsvorsitz
Norbert Grimmer • Stv. Vorsitz
Jörg Matzat • Stv. Vorsitz
Oliver Sieh
Andreas Hofmeister Geschäftsführer

Frau
OBin Dr. Eva Lohse

Ludwigshafen, 15.10.2015

Anfrage zur Sitzung am 02.11.2015 zum Thema nicht registrierte Flüchtlinge

Sehr geehrte Frau Dr. Lohse,

sehr geehrte Damen und Herren des Stadtvorstandes,

am Freitag den 02.10.2015 hat die Stadt Ludwigshafen ca. 120 neue Flüchtlinge in der Notunterkunft an der Blies aufgenommen. Mit Erstaunen mussten wir erfahren, dass die Flüchtlinge seitens des Landes weder registriert, noch medizinisch untersucht waren. Die Überstellung dieser Flüchtlinge an die Kommune Ludwigshafen entspricht unseres Ermessens weder den Regularien nach dem Landesaufnahmegesetz, noch den Vorgaben der ärztlichen Untersuchung nach § 62 Abs. S. 1 AsylVfG (Gesundheitsuntersuchung / ansteckende Krankheiten).

Unsere Fragen deshalb an Sie:

1. Ist die Information wie oben geschildert korrekt?
2. War die Stadt Ludwigshafen vorab darüber informiert, dass die Flüchtlinge weder registriert noch medizinisch untersucht waren?
3. Hatte die Stadt Ludwigshafen ihr Einverständnis mit der Überstellung dieser Flüchtlinge erklärt?
4. Welche Maßnahmen hat die Stadt Ludwigshafen ergriffen, um die Registrierung sicherzustellen? Welche Kosten sind hierdurch entstanden?
5. Sind die Flüchtlinge mittlerweile untersucht? Wenn ja von wem? Welche Kosten sind hierdurch angefallen? Gab es meldepflichtige Erkrankungen?
6. Wie will der Stadtvorstand sicherstellen, dass sich solche Aktionen des Landes nicht wiederholen?
7. Wer trägt die Kosten für Registrierung und medizinische Untersuchung?

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Kühner
Fraktionsvorsitzender